

Escrito por Gety Pavez Vldal
Miércoles, 12 de Enero de 2022 20:07 -



El alcalde Juan Carlos Abud sostuvo una reunión con la directora regional de esta institución, Yenny Villanueva, en la que se confirmó que en los próximos meses comenzarán los trabajos en el jardín infantil Flor Naciente del sector El Guindal. En paralelo, la municipalidad se encuentra en la búsqueda de un terreno para concretar un proyecto de similares características para el jardín infantil Nuevo Horizonte

Hace solo algunos días, y en dependencias del Centro Cultural de Machalí, se llevó a cabo la ceremonia de egreso de las niñas y niños del jardín infantil Nuevo Horizonte, actividad que contó con la presencia del alcalde Juan Carlos Abud, así como de la directora regional de Fundación Integra, Yenny Villanueva, y por supuesto, los padres, apoderados y las educadoras de los pequeños que recibieron sus certificados de graduación.

Una actividad que estuvo marcada por la felicidad de ver a estos párvulos terminar su educación inicial, pero que no fue el único motivo de alegría, ya que en la oportunidad además se dio a conocer que en los próximos meses comenzarán los trabajos de reposición del jardín infantil Flor Naciente del sector El Guindal y, en paralelo, la municipalidad trabaja en la búsqueda de un terreno para avanzar en un proyecto de similares características para el jardín infantil Nuevo Horizonte.

Esto es producto de un esfuerzo conjunto entre el municipio machalino y Fundación Integra. Por lo mismo, es que el alcalde Juan Carlos Abud ya sostuvo una reunión de trabajo con su directora regional, Yenny Villanueva, instancia de la que además participaron sus respectivos equipos técnicos, para revisar detalles de las obras que se realizarán en ambos establecimientos, en particular, las mejoras que en materia de infraestructura están contempladas.

Al respecto, el jefe comunal aseguró que “estas dos noticias son muy esperadas, dos proyectos que hace bastantes años nuestros vecinos están esperando y que en esta administración los queremos hacer realidad”.

A la vez, el alcalde Juan Carlos Abud detalló que “esto es un trabajo en equipo entre la Fundación Integra y la municipalidad. La reposición del jardín infantil El Guindal va a ser en el mismo lugar y para la reposición del jardín infantil Nuevo Horizonte estamos buscando el lugar más cercano a su actual ubicación y a la villa Cordillera para que nuestros niños y niñas tengan un mejor lugar y un nuevo espacio”.

“La verdad es que estamos muy contentos y agradecidos del alcalde Juan Carlos Abud, que se ha interesado de la educación inicial de los niños y niñas de Machalí. Nosotros somos una

Escrito por Gety Pavez Vidal

Miércoles, 12 de Enero de 2022 20:07 -

fundación que lleva 31 años entregando educación gratuita y de calidad a quienes más nos necesitan y, por lo mismo, hoy reafirmamos nuestro compromiso con ello, ya que es así como podemos construir un mejor país, más justo y equitativo. El alcalde se interesó y ya estamos en reuniones”, afirmó la directora regional de Integra.

Asimismo, Yenny Villanueva precisó que “conversamos de una tremenda reposición de más de 500 millones de pesos en el sector El Guindal. El alcalde ha mostrado toda la disposición como siempre de estar comprometido con nuestros niños y niñas y de entender en lo que significa la educación inicial”.

EN BUSCA DE UN TERRENO PARA UN NUEVO JARDÍN INFANTIL

Respecto a la reposición del jardín infantil Nuevo Horizonte, la directora regional de Fundación Integra fue enfática en señalar que “la ambición del alcalde Juan Carlos Abud y también la nuestra como institución es tener un nuevo establecimiento, porque hay mucha población en Machalí, es una comuna que ha crecido considerablemente y también la accesibilidad de los niños y niñas está disminuida. Por lo tanto, el trabajo hoy día es encontrar terreno, encontrar facticidad y, sobre todo, nosotros poder realizar una inversión”.

Alejandra Gaete, directora de este establecimiento de Integra, que brinda atención y cuidado a 40 menores, no pudo ocultar su alegría tras conocer esta tan esperada noticia. “Feliz por los niños y niñas, por su educación y porque merecen estar un lugar que tenga patio y espacio para jugar, para desarrollarse, aprender jugando y expandir todas sus capacidades”, puntual